
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Anfrage: LED-Förderung 

 

Sehr geehrter Herr Kollmeyer, 

 

Sie werden gebeten, dem Planungsausschuss des Rates der Stadt Gütersloh in seiner 

nächsten Sitzung am 12. Dezember 2013 unter dem Tagesordnungspunkt Fragen der 

Ausschussmitglieder die folgende Anfrage vorzulegen:  

 

Das Bundesumweltministerium hat die Kommunalrichtlinie 2014 dahingehend ergänzt, 

dass öffentliche Einrichtungen zukünftig einen Zuschuss von 30 Prozent der Kosten bei 

Umstellung konventioneller Leuchten auf LEDs gewährt. Die entsprechende Antragsfrist 

beginnt im Januar und endet Ende April 2014.i 

In Gütersloh hat die Umstellung auf LED-Technik bereits begonnen: Wäre es sinnvoll, sich 

um die Fördermittel zu bewerben? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

      
 
Heiner Kollmeyer 
– Fraktionsvorsitzender –    

                                                             
i
 Quelle: Der Neue Kämmerer: http://www.derneuekaemmerer.de/article/2150/led-foerderung-fuer-kommunen. 
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